

Un nouveau groupe de migrants vénézuéliens retournent chez eux en provenance de l'Équateur



Quito, 27 oct. (RHC).- Un nouveau groupe de migrants vénézuéliens sont rentrés chez eux ce vendredi en provenance de l'Équateur, dans le cadre du programme Retour à la Patrie.

L'ambassade du Venezuela en Équateur a fait savoir que ce nouveau groupe est formé de 80 adultes et de 3 enfants.

Déçues de l'accueil dont elles ont fait l'objet dans les pays où elles se sont rendues pour échapper aux difficultés économiques au Venezuela, plus de 8 500 personnes sont rentrées chez elles jusqu'à présent.

Pedro Sassone, ministre conseiller à l'ambassade du Venezuela en Équateur a précisé dans des déclarations à la presse que le gros de ces migrants sont rentrés de la Colombie, du Pérou, de l'Argentine et du Chili.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/175031-un-nouveau-groupe-de-migrants-venezueliens-retournent-chez-eux-en-provenance-de-lequateur>



Radio Habana Cuba